



José María Alonso, próximo presidente del Centro Internacional de Arbitraje de Madrid

El Pleno de CIAM ha elegido este jueves a **José María Alonso** como futuro presidente del Centro Internacional de Arbitraje de Madrid (CIAM). A partir del 1 de enero de 2023, sustituirá a [Juan Serrada](#), actual presidente.

José María Alonso, en estos momentos decano en funciones del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), cuenta con **una experiencia de más de 30 años como árbitro internacional** y ha intervenido en más de 200 procedimientos. Ha sido socio director de despachos de gran prestigio internacional, como Baker McKenzie o Garrigues, y miembro fundador y primer presidente del Club Español del Arbitraje.

Los socios fundadores de CIAM -la Corte de Arbitraje de Madrid, la Corte Civil y Mercantil de Arbitraje, la Corte Española de Arbitraje y el Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid como socio estratégico-se congratulan de este nombramiento que refuerza su conjunto compromiso con CIAM y consideran que, con la figura de José María Alonso, la institución afrontará con garantías de éxito lo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |